

Dijon, le 10 janvier 2024

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'ARS Bourgogne-Franche-Comté devient Ambassadrice de « Mon espace santé »

L'Agence Régionale de Santé de Bourgogne-Franche-Comté s'engage pour faire reculer la fracture numérique en rejoignant le réseau des Ambassadeurs [Mon espace santé](#), qui accompagnent les citoyens dans la prise en main de leur carnet de santé numérique.

Le directeur général de l'ARS Bourgogne-Franche-Comté, Jean-Jacques Coiplet, a signé ce mercredi 10 janvier 2024 la charte officialisant l'engagement de l'agence dans le réseau des Ambassadeurs « Mon espace santé ».

Ce temps fort s'est déroulé à Dijon, à l'occasion d'un Comité régional stratégique e-santé, en présence de plus d'une dizaine de partenaires qui ont également pris part à cette signature collective : CHU de Dijon, unions régionales des professionnels de santé (URPS) masseurs-kinésithérapeutes ou pharmaciens, FEHAP, URIOPSS, ainsi que des établissements et services médico-sociaux...

Ces partenaires rejoignent les 23 structures d'ores et déjà engagées à l'échelle de la région pour promouvoir cet outil de la vie quotidienne des usagers du système de santé.

Le réseau des Ambassadeurs est porté par le GRADeS, opérateur de la e-santé, en partenariat avec l'ARS et la DCGDR (direction de la coordination de la gestion du risque/ Assurance maladie) Bourgogne-Franche-Comté.

Dans la région, ce réseau, qui s'est développé dès l'été 2022, a d'ores et déjà permis de **sensibiliser directement près de 4 000 personnes** aux fonctionnalités de Mon espace santé.

En savoir plus : [Mon espace santé en Bourgogne-Franche-Comté | Agence régionale de santé Bourgogne-Franche-Comté \(sante.fr\)](#)

MON
ESPACE
SANTÉ

VOUS AVEZ LA MAIN SUR VOTRE SANTÉ.